
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ専門委員会の延期 
 ５月７日(金)に実施予定のＰＴＡ専

門委員会・運営委員会が延期となりま

した。各専門委員会の組織や活動計画

についての話し合いは、感染状況を踏

まえＰＴＡ会長様と連絡をとりながら

後日お知らせいたします。ご理解とご

協力をお願いいたします。 

また、あわせて実施予定でした「統

合５０周年実行委員会」の立ち上げに

つきましても、行うことができません

でした。概要につきましては、ＰＴＡ

総会要項の第５号議案のとおりを想定

しております。 

コロナ禍ですので、会合等をできる

だけ少なくする等の対策をとりなが

ら、「地域の学校」の大切なお祝いがで

きるよう、実行委員会と連携して計画

的に取組みを進めてまいりたいと考え

ています。 

＜統合５０周年記念事業(案)＞ 

 ○ 記念式の実施（11/6(土)） 

・ 本部役員の運営 

・ Ｐ学年・環境委員会協力 

 ○ 記念誌の発行 

・ ＰＴＡ広報誌と兼ねる 

○ 記念講演の実施（記念式当日） 

・ Ｐ教養委員会事業とタイアップ 

正式に決まりましたら改めて連絡い

たします。ＰＴＡの皆様のご理解とご

協力をよろしくお願いします。 
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こちらから 

月 

＊＊ お 知 ら せ ＊＊＊＊ 

＜５月の主な行事予定＞ 

17 日(月)2 年内科検診 

18 日(火)ＡＬＴ、ＳＣ来校日 

20 日(木)タブレット説明会 

21 日(金)WebＱＵアンケート実施 

26 日(水)歯科検診 

27 日(木)3 年全国学力・学習状況調査 

    りんご摘果 ノー部活動日 

28 日(金)人権擁護員学校訪問 

    両沼中体連総合大会壮行会 

第 1 回英語検定 

31 日(月)両沼中体連総合大会・全会津

中体連総合前期大会準備会 

裏面へ 

新型コロナウイルス感染症対策の徹底 

新型コロナウイルス感染拡大が継続し、報道等によりま

すと、医療等の状況も大変厳しく、県では県独自の「非常

事態宣言」を全県に出すようになる等、事態は大変深刻化

しています。 

学校では、国、県、町の感染防止に関する施策・指示を

受け、生徒の命と健康を第一に保護者の皆様のご理解とご

協力を賜りながら取り組みを進めてまいります。 

悩みは、６月１日から始まる中体連各種大会に向けた練

習をいつ再開するかです。大会でのケガ防止の観点からも

練習なしでの大会出場は考えられません。 

両沼・全会津中体連の各種大会の実施については、5 月

17 日（月）午後の中体連の会議で方向性が定まることとな

りました。その判断を待って町教育委員会と連絡をとりな

がら部活動実施について連絡を差し上げます（18日（火）放

課後に一斉メールでお知らせする予定です）。 

部活動は、生徒達にとりまして心身共に成長につながる

大切な教育活動ですので、生徒の命と健康を守る観点から

保護者の皆様のご理解とご協力を賜りながら今後の対応

を進めてまいります。 

なお、新型コロナウイルス感染症対策のための近々予定

している行事等についての対応については次の通りです。 

○ 授業参観 

→ 6月28日（月）からの週に改めて設定いたします。 

○ 地域でのりんごの摘果活動 

→ 校舎前のりんごの木での実施等 

 また、「保健だより 5月号」では新型コロナウイルス感

染症対策の徹底にむけた取り組みをまとめました。変異株

は感染力が高く、重症化しやすいという特徴を持ってお

り、これまでの感染症対策の強化が求められています。本

校では連休明けの 10 日（月）に全体指導を行うとともに、

昼の放送等で特に「身体的距離の確保（１～２ｍ）」につい

て繰り返し注意喚起しております。 

「ご家庭から学校へ」、「学校からご家庭へ」ウイルスが

入り込むことのないように、連携しながら感染症対策の徹

底に向けた取り組みを進めてまいりましょう。どうぞよろ

しくお願いいたします。何かご心配なことなどありました

ら遠慮なく学校までご連絡ください。 



  

 

「リモート」 生徒会総会 開催 

 14 日（金）生徒会総会を「リモート」で行いました。

今回の生徒会総会に向けて、生徒会役員の皆さんは、要

項作成やその進め方について事前の準備を計画的に進

めてきました。さらに、前年度の生徒会総会で生徒の皆

さんから出された「くつ下の色」に関するこれまでの各

学級での話し合い等をまとめて提案しました。3 年生と

中心とする生徒会役員の皆さんや各専門委員会の委員

長さん達が積極的に活動し、とても積極的な雰囲気の

「素敵な」総会となりました。 

今後、生徒の考えも保護者の皆様にお伝えし、保護者

の皆様のご意見等も賜りながら、「生徒心得」についての

見直しを進めてまいりたいと思います。ご理解とご協力

をよろしくお願いいたします。 

タブレットの全校配付の準備を進めています 

 「ＧＩＧＡスクール構想」で配置された「タブレット端末」の全校生徒への配付の準備を進

めています。町からの貸与となるため、一台一台にスクールサポートスタッフさんにも協力い

ただきながら液晶画面のフィルムを丁寧に貼り付けたり本体カバーの準備をしたりタッチペン

なども含め番号シールを貼り付けたりと準備を進めています。また、来週 20 日（木）にはＩＣ

Ｔ支援員さんの協力をいただき、一人一台タブレットを配付し「リモート」でタブレットの使

い方等についての全体説明を行う予定です。 

 各教科等におけるインターネットを利用した調べ学習やカメラ機能を使った学習、学習支援

ソフトを使った各教科の学習、さらにはアンケートでの利用など幅広く活用できる可能性を秘

めています。町教育委員会から「タブレット使用上のルール」 

も配付されましたので、特に家庭に持ち帰る際は、ネット利用

によるトラブルや睡眠不足、視力低下を招くことのないよう事

前指導も十分に行ってまいります。私どもも、タブレット利用

に関する校内研修等も進め、知見やスキルを高めることができ

るようがんばってまいります。 

1 年生の保護者の皆様へ 
 緊急一斉メールの受信登録にご協力いただきまして、本当にありがとうございました。 

 新型コロナ対策等、取り急ぎご連絡差し上げる内容については、「一斉メール」を活用してまいり

ますのでよろしくお願いいたします。なお、詳しい内容や文書等につきましては、本校ＨＰ（ホー

ムページ）に掲載いたします。定期的なＨＰのチェックもあわせてよろしくお願いいたします。 


